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'Non ,e una d iscoteca'

VALENTINA Vadi, consigliera
regionale Pd, ricorda che nella mo-
zione approvata in II Commissio-
ne chiede l'istituzione di un tavolo
interistituzionale per monitorare
sul futuro e le attività culturali da
promuovere dentro la struttura. "Il
castello di Sammezzano non è un
discopub , è luogo da tutelare e valo-
rizzare. Non entro nel merito di co-
me adibire a feste proprietà private
che, a seguito delle dovute autoriz-
zazioni, è bene si svolgano dove gli
addetti ai lavori ritengono più op-
portuno, però, su quanto accaduto
lo scorso fine settimana nel castello
voluto da Ximenes D'Aragona non
possiamo far finta di niente. Tra-
sformarlo , anche se per una notte,
in una discoteca pare un'esagerazio-
ne. Esistono tanti modi per aprirlo
al pubblico: iniziative culturali,
convegni, occasioni di divertimen-
to, tutto senza esporlo a rischio dan-
neggiamenti. Il tavolo interistitu-
zionale costituito da Regione, Co-
mune e che dovrebbe prevedere an-
che la partecipazione dell'attuale o
della futura proprietà è uno degli
obiettivi della mozione approvata
il mese scorso in commissione con-
siliare . Questo potrebbe essere il
luogo idoneo per avviare una di-
scussione sull'utilizzo dell'immobi-
le che, ferma restando l'autonomia
che si deve a un soggetto privato,
ne salvaguardi il valore storico, ar-
chitettonico , culturale".
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